

## ANNEXE 6

### IRIDIUM OU ISATPHONE PRO, LEQUEL CHOISIR ?

Une très large majorité de marins utilise le téléphone Iridium de préférence à celui d'Inmarsat Isatphone Pro.

Les liens ci-dessous explicitent les raisons qui justifient ce choix en termes de couverture, de temps d'accès, de temps de téléchargement, de coût d'installation, de coût d'utilisation, de robustesse du terminal et des services et accessoires développés pour des applications diverses (fonction SOS, tracking, passerelle WiFi...).

Il faut cependant signaler que la constellation des satellites Iridium actuellement en orbite s'approche de la fin de vie et que depuis quelque temps des retards pour se connecter apparaissent. La nouvelle génération Iridium NEXT est prête à être lancée et les 72 nouveaux satellites (66 dans 6 plans d'orbite plus 6 secours) devraient être déployés d'ici le début de 2018. Elle apportera des services améliorés en même temps que la continuité du service et la compatibilité avec les terminaux actuels.

<https://www.iridium.com/Download?resourceID=29cb3cc7-9353-4388-bd3a-9ce83bbd5ced>

<http://blog.francis-fustier.fr/isatphone-pro-contre-iridium-lequel-choisir/>

<http://blog.francis-fustier.fr/isatphone-pro-contre-iridium-suite/>

<http://www.globalmarinenet.com/isatphone-or-iridium-cheaper-for-gribs-at-sea-with-mac-ios/>

<http://www.satmagazine.com/story.php?number=242951891>

<http://blog.francis-fustier.fr/iridium-go-un-retour-dexperience-positif/>